

Jahreshauptversammlung des FC Bayern-Fanclub Au/Hallertau

Vorsitzender Florian Gantner berichtete am vergangenen Freitag den 8. Januar abermals über ein erfolgreiches Jahr des Fanclubs.

Auf die Begrüßung der im „Bayern-Stüberl“ 49 anwesenden Mitglieder und das Gedenken der verstorbenen Mitglieder folgte der Bericht des Vorsitzenden Florian Gantner über das zurückliegende Jahr 2015. Hierbei berichtete der Vorstand von den jährlichen Aktivitäten wie den Faschingssonntag oder auch von den mittlerweile traditionellen Schafkopf- bzw. Watt-Turnieren im altehrwürdigen Stüberl. Eines der Highlights des vergangenen Jahres fand im Mai statt und war zudem eine Art Saison-Abschlussfeier, hierbei legte man besonderen Wert darauf, die ältere Generation des Fanclubs, welche nicht mehr allzu aktiv ist, wieder ins Stüberl zu locken, was schließlich auch gelang. Unter dem Motto „OLD-HOOL-REVIVAL“ feierten die zahlreich anwesenden Mitglieder gemischten Alters einen ausgelassenen Abend welcher noch lange in Erinnerung bleibt. Florian Gantner verkündete zudem, dass auch im vergangenen Jahr wieder alle Heimspiele des FCB mit einem meist ausgebuchten Bus besucht wurden und auch in der Ferne folgte man dem FC Bayern wieder des Öfteren, wobei die Auswärtsspiele in der Champions League ins europäische Ausland immer einen besonderen Reiz haben. Porto, Barcelona, London und Zagreb hießen hierbei die Städte, welche 2015 von kleineren Delegationen des Fanclubs erkundet wurden. Bevor es mit dem Ausblick für das kommende Jahr weiter ging, erfuhren die Mitglieder, dass der Fanclub aktuell 299 Mitglieder zählt und sich die Mitgliederzahl somit kaum geändert hat im Vergleich zu 2014. Neben den üblichen Aktivitäten verwies Florian Gantner speziell auf das 25-jährige Vereinsjubiläum welches 2016 ansteht und im Sommer gefeiert werden wird. Hierbei ist man sich noch nicht komplett gewiss, in welchem Rahmen dies stattfinden wird. Naheliegend erscheint es allerdings, dass man für die Feierlichkeiten in die „Mally-Halle“ ausweicht und dies dann mit der Europameisterschaft, welche in der Halle auf Großbildleinwand gezeigt wird, verbindet. Genaueres erfahren die Mitglieder dann zu gegebener Zeit.

Weiter ging es mit dem Bericht des Kassiers Norbert Vogler. Demnach war das Jahr 2015 auch in finanzieller Hinsicht stabil, wobei wieder ein Gewinn erwirtschaftet wurde, welcher als Rücklage für zukünftige Investitionen dient.

Es folgte die Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft, welche einstimmig von der Mitgliedschaft abgesegnet wurde.

Bevor man sich dem geselligen Teil des Abends widmete, stand man unter dem sechsten und letzten Punkt in Form von „Wünsche und Anträge“ den Mitgliedern noch Rede und Antwort.